



HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo de Hannah Busing sur Unsplash

Puis il leur dit: C'est là ce que je vous disais lorsque j'étais encore avec vous, qu'il fallait que s'accomplît tout ce qui est écrit de moi dans la loi de Moïse, dans les prophètes, et dans les psaumes. Alors il leur ouvrit l'esprit, afin qu'ils comprissent les Écritures. Et il leur dit: Ainsi il est écrit que le Christ souffrirait, et qu'il ressusciterait des morts le troisième jour - Lc 24,44-46.

LA MAISON DE HA-MEBASSER FORGE DU MESSAGER DE BONNES NOUVELLES LA PAROLE DE DIEU

Par Valens Agino CMF

Je suis un messager de bonnes nouvelles. C'est ainsi que je m'appelle. J'ose m'appeler ainsi parce que je veux que le monde soit rempli de bonnes nouvelles, des nouvelles qui assureront la vie sur terre et la vie extraterrestre (céleste). C'est une identité, un idéal et un grand rêve à réaliser. Je le répète, je suis un messager de bonnes nouvelles.

Je vis dans la maison du Messager, dans la maison de ha-mebasser, où j'apprends à m'identifier au maître des messagers, le Vrai Messager. Cette fois, c'est avec une grande passion que je viens vous présenter la maison de ha-mebasser. C'est un lieu où se forme un messager de bonnes nouvelles (la forge). Cette maison dispose d'une grande cour où est présenté tout ce qui est nécessaire pour connaître et se configurer avec le Maître. Nous appelons ce premier espace la cour à connaître. Nous y communiquons avec les messagers de la maison et leur maître. Nous leur demandons tout élément que nous voulons sages et leur maître. ... [EN LIRE PLUS](#)

CLARET WAY

PLAN STRATÉGIQUE DE LA RÉSEAU
MONDIAL DES JEUNES CLARÉTAINS +18

Par Pablo Pérez Narváez



VOLONTARIAT MISSIONNAIRE POUR LES JEUNES DEUX EXPÉRIENCES DU SUD

Par l'équipe de volontariat de SOMI de S. José del Sur

Le Service Volontaire Missionnaire (SVM) est un authentique "signe des temps" et témoigne d'une conscience vive de l'unité réciproque entre les êtres humains. Pour remplir son rôle prophétique, l'action du volontariat missionnaire doit rester fidèle à quelques traits typiques essentiels : la recherche d'une authentique promotion des personnes et du bien commun, qui va au-delà de l'assistance ; le style de la véritable gratuité, qui ... [LIRE PLUS](#)



JMJ + FC - LISBONNE 2023 IL RESTE SEIZE MOIS

Entretien de José E. García Rizzo CMF a João Luís A. Escalera CMF

Il reste seize mois avant le début des Journées mondiales de la jeunesse à Lisbonne. La Commission préparatoire travaille encore sur tous les préparatifs. Pour savoir comment les choses avancent, nous avons interviewé le père João Luis Escalera, coordinateur de l'événement et préfet des jeunes vincentiens de la province de Fatima.

Y a-t-il déjà une date officielle pour les JMJ dans la Famille Clarétaine ?

Oui, en février dernier nous avons ... [LIRE PLUS](#)



LETTRE À UN(E) JEUNE EN QUÊTE VOCATIONNELLE LETTRE VOCATIONNELLE D'AVRIL '22

Par Natividad Mikué Mbá Obono MMI

Avec vous, oui, vous cherchez, vous rêvez, vous envisagez l'avenir comme un objectif ambitieux et vous prévoyez de le construire en mettant en jeu le meilleur de vous-même. Je vous laisse ces lignes. J'espère qu'ils pourront vous être utiles.

En ce qui concerne votre inquiétude sur votre capacité à tout abandonner pour le TOUT, qui est Jésus, Lui-même vous aidera à mieux comprendre ce que vous devez faire. Bien sûr, vous ne la trouverez pas dans un livre ... [LIRE PLUS](#)

